
Michael Meeske (Ex Vorstand Marketing, Verwaltung
und Finanzen)
Beitrag von „patta77“ vom 19. April 2018, 13:35

Zitat von putzi 

Ja und allen anderen denen das Wasser nicht bis zum Halse stand hat der neue TV
Vertrag mal eine großen Schritt nach vorne gebracht.

Auch das sagte Meeske als er meinte das wir in den letzten Jahren an Boden verloren
haben.

Und sparen würden wir durch die Abgänge nur wenig.

Du musst die Spieler ja schließlich ersetzten.

Wenn ich bspw. für einen Alushi im Jahr 300T zahlen muss, aber dieser keinen Output bringt, ist
das teuer. Holen ich einen neuen Spieler, der mich 300T kostet, aber spielt (und Leistung
bringt), dann ist er nicht mehr teuer.

Wir zahlen für einige Spieler viel Geld, bekommen aber keinen Ertrag. Wenn wir jetzt die
gleichen Summen für andere Spieler zahlen, die aber einen Ertrag liefern, dann haben wir Geld
gespart.
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